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Equipo de resonancia magnética de alto campo de Siemens instalado en la Clínica Universidad de Navarra. EE 

Alberto Vigario PAMPLONA.  

La Clínica Universidad de Navarra 
y la multinacional Siemens han ce-
rrado un contrato de 3 millones pa-
ra ampliar los quirófanos del hos-
pital navarro con nuevos equipos 
médicos de la compañía alemana. 
En concreto, las nuevas instalacio-
nes de 500 metros cuadrados -ya 
en marcha y presentadas esta se-
mana oficialmente- contienen un 
complejo quirúrgico guiado por 
imagen único en Europa.  

El centro hospitalario ha equi-
pado tres nuevos quirófanos, do-
tados de una resonancia magnéti-
ca de alto campo (3 Tesla) y de dos 
equipos de hemodinámica y arte-
riografía robotizados de última ge-
neración Artis Zeego, capaces de 
realizar imágenes intravasculares 
o de tomografía con reconstruc-
ción en 3D. 

Todo el equipamiento ha sido de-
sarrollado e implementado por Sie-
mens. “Se trata del primer comple-
jo quirúrgico de estas característi-
cas que se ha instalado en un hos-
pital europeo”, señala el director 
general de la Clínica, José Andrés 

Gómez Cantero. El equipo de re-
sonancia magnética instalado por 
Siemens en la Clínica Universidad 
de Navarra es además “el primero 
de esta potencia que existe en Es-
paña, según apunta Alberto Mar-

tínez, director de Diagnóstico por 
Imagen y Terapias Avanzadas de 
Siemens Healthcare en España. 
“Ha sido una de las mayores inver-
siones en tecnología médica que 
ha realizado la Clínica en los últi-
mos años”, indica Gómez Cantero, 
quien recuerda la singularidad de 
la Clínica: “Un hospital universi-
tario sin ánimo de lucro y por tan-
to sin accionistas que nos pidan di-
videndos cada año, lo que nos per-
mite reinvertir los excedentes de 
nuestra actividad en este tipo de 
tecnología que nos hace dar un sal-
to de calidad en nuestro servicio al 
paciente”. 

 El proyecto de los nuevos quiró-
fanos comenzó a gestarse en 2007 
y fue en 2015 cuando empezaron 
las obras que han finalizado en el 
plazo de un año. Con esta compra 
la capacidad de la clínica pasa de 
los 15 a los 18 quirófanos.

La Clínica de Navarra se alía con 
Siemens en tecnología médica
Las entidades firman un acuerdo de 3 millones de euros 
para ampliar el hospital con nuevos equipos quirúrgicos

La tecnología 
adquirida a la  
firma alemana  
es la primera que  
se instala en Europa

Carmen Larrakoetxea BILBAO.  

El grupo farmacéutico Faes Far-
ma hizo ayer gala ante analistas 
del buen momento que atraviesa 
la compañía, con ventas y benefi-
cios récord que pretende volver a 
batir en 2016. Así, espera que es-
te año sus ingresos oscilen entre 
los 221 y los 227 millones, con una 
mejora de entre un 8 y un 11 por 
ciento; y su beneficio alcance en-
tre 35 y 37 millones, con un alza 
de entre un 16 y un 21 por ciento. 

Para llegar a estas cifras, ade-
más de apoyarse en su medica-
mento estrella, el antihistamínico 

de desarrollo propio Bilastina, con-
tinuará con su dinamismo expor-
tador (que le aporta ya el 43 por 
ciento de sus ingresos), poniendo 
sus miras en Japón para Bilastina,  
para seguir penetrando con todos 
sus productos en Latinoamérica. 

Desde un punto de vista estra-
tégico, Faes anunció que quiere ir 
de compras. Su interés se focali-
za tanto en adquirir empresas co-
mo en comprar productos con los 
que ampliar su cartera.  

Para ejecutar estas operaciones 
la compañía, cuya sede y fábrica 
está en Vizcaya, destaca que no 
tiene endeudamiento, gracias a la 
gestión financiera que ha desarro-
llado en los últimos años y al di-
videndo flexible, frente a los 34 
millones en créditos de 2013.  

Finalmente, la firma también 
adelantó que inicia el desarrollo 
de otro nuevo antihistamínico.

Faes Farma está con 
fuerza para comprar 
empresas y licencias

No tiene deuda 
bancaria y prevé  
un nuevo beneficio 
récord para este año

Rosario García MADRID.  

Prosegur refuerza su división de 
ciberseguridad tras la compra de 
Dognaedis en Portugal, con lo que 
ya suma cuatro países que ofrece-
rán estos servicios.  

La compañía portuguesa, ubi-
cada en Coimbra y con una filial 
en Reino Unido, ofrece servicios 
gestionados de seguridad de la in-
formación y protección de datos. 
Sus clientes pertenecen, funda-
mentalmente, a los sectores finan-
ciero y de telecomunicaciones. 
Dognaedis también lleva a cabo 
los sistemas de ciberseguridad pa-

ra gobiernos y departamentos de 
defensa junto con las auditorías 
de seguridad de la información, 
de los desarrollos de software.  

La implantanción en 2014 del 
área de ciberseguridad de Prose-
gur ha supuesto un fuerte desa-
rrollo, y la compañía ya ha previs-
to duplicar su plantilla a lo largo 
de 2016.   

Ambas empresas comparten la 
misma filosofía y cuentan con unas 
metodologías de trabajo comu-
nes, ya que aplican los mismos sis-
temas de gestión de la seguridad 
de la información con los equipos 
CERT. 

Prosegur se refuerza 
con la adquisición de 
Dognaedis en Portugal

E. D. MADRID.  

El exdirector gerente del FMI, Ro-
drigo Rato, negó haber mantenido 
una reunión con Iñaki Urdangarin 
en el Palacio de la Zarzuela. El 
exbanquero declaró ayer como tes-

tigo en el juicio del caso Nóos en re-
lación al contrato que le dio la Co-
munidad Valenciana a la Fundación 
Nóos para la organización del Va-
lencia Summit.  

El testimonio de Rato contradi-
ce la declaración del exsocio del 
exduque de Palma, Diego Torres, 
quién aseguró que el ex alto cargo 
del PP se reunió con Urdangarin 
en la Zarzuela el 29 de enero de 
2004, nueve meses antes de que 
fuese firmado el convenio entre la 

Administración entonces presidi-
da por Francisco Camps y el Ins-
tituto Nóos.  

Visitas a Palacio 
Rato, que declaró durante 10 minu-
tos por videoconferencia, afirmó 
que sí conoce a Iñaki Urdangarin, 
pero “de reuniones oficiales o socia-
les”. El ex director gerente del FMI, 
en cambio, sí dijo haber mantenido 
un encuentro con Camps en rela-
ción con la Copa América, aunque 

aseguró no recordar que le hubiera 
mencionado al exduque de Palma.  

Rodrigo Rato explicó que acudió 
varias veces a Zarzuela por reque-
rimiento del Rey Juan Carlos y en 
alguna ocasión le comentó cuál era 
la posición del Estado en torno a la 
regata que se celebró en 2007. “Creo 
que una de las veces, Francisco 
Camps estaba presente, fue un en-
cuentro muy corto donde informa-
mos de cuestiones sobre la Copa 
América”, indicó. Por otra parte, 

ayer también declaró por videocon-
ferencia el exjefe de la Casa Real, 
Alberto Aza, quien aseguró que la 
Casa del Rey “en ningún caso tuvo 
conocimiento” de las presuntas irre-
gularidades cometidas a través de 
la Fundación Nóos.  

También manifestó que le pare-
ció “irrelevante” en su día que la 
Infanta Cristina formara parte co-
mo vocal de la directiva del Insti-
tuto que dirigía su marido. “Tiene 
su vida privada”, remarcó. 

Rato desmiente una reunión con Urdangarin en Zarzuela
Acudió a ver al Rey 
Juan Carlos para hablar 
de la Copa América


